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IPA's Executive Director Annie Duflo
Meets with the President of Togo, Faure
Gnassingbé

Pour la version française, voici.

On May 9, 2022, IPA's Executive Director Annie Duflo visited Lomé, Togo, to
meet with the President of Togo, Faure Gnassingbé, as well as the Minister of
Digital Economy and Transformation and the Director General of the National
Agency for Identification. This meeting, which focused on strengthening
partnerships for the use of evidence in decision-making in West Africa, provided
an opportunity to discuss IPA’s mission, engagements, challenges, and prospects
in Francophone West Africa, and to sign a partnership agreement between IPA and
the Government of Togo.

Annie Duflo, accompanied by Andreas Holzinger (Country Director of IPA Francophone West
Africa), was received in Lomé by President Gnassingbé. Duflo explained to
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President Gnassingbé IPA's mission and engagements in different countries, especially in
West Africa, and what IPA can bring to Togo in the fight against poverty. At the end of the
meeting, Duflo affirmed, "IPA plans to establish a partnership with the National Agency for
Identification (ANID) to support the development of a social register and the use of data to
contribute to decision-making." The partnership between the two institutions will allow Togo
to use innovative methods to alleviate poverty, given IPA's experience in this field. This
collaboration will also enable IPA to establish an Embedded Lab within ANID to institutionalize
evidence-based decision-making through capacity building of ANID staff in data collection
and use.

"It was a great honor and pleasure to meet with the President of the Republic of
Togo," said Duflo. She also expressed her gratitude to President Gnassingbé for his
involvement in the realization of the partnership between ANID and IPA.

Moreover, Duflo met with Togo's Minister of Digital Economy and Transformation, Cina
Lawson, and with the Director General of ANID, Silété Roselin Devo. The meeting with the
latter was an opportunity to deepen the clauses of the partnership and to proceed to the
signature of the partnership agreement.

This partnership is in line with Togo’s vision, which is resolutely committed to transforming its
economy by identifying digital technology as a cross-cutting lever for the three strategic axes
of the national development plan: inclusion, wealth creation, and digitalization for the
modernization of the economy.

Duflo's visit to Togo and the establishment of this partnership between IPA and the
Government of Togo received extensive media coverage in local, regional, and international
media outlets; you can learn more here.
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Le 9 mai 2022, la Directrice Exécutive d'IPA, Annie Duflo, s'est rendue à Lomé, au
Togo, pour rencontrer le Président togolais, Faure Gnassingbé, ainsi que la
Ministre de l’Economie Numérique et de la Transformation Digitale et le Directeur
Général de l'Agence Nationale d'Identification (ANID). Cette visite placée sous le
signe du renforcement des partenariats pour l’utilisation des données probantes
dans la prise des décisions en Afrique de l’Ouest, a été l'occasion de discuter de la
mission, des interventions, des défis et des perspectives d'IPA dans les pays
d’intervention en Afrique de l’Ouest, et de signer une convention de partenariat
entre IPA et le gouvernement du Togo.

Madame Annie Duflo, accompagnée du Directeur Pays d’IPA/Afrique de l’Ouest Francophone,
Monsieur Andreas HOLZINGER, a été reçue à Lomé par le Président de la République, Faure
Essozimna Gnassingbé. La Directrice exécutive d’IPA a exposé au Chef de l’Etat, les missions
et les interventions de son organisation, dans les différents pays, notamment en Afrique de
l’Ouest, et ce qu’elle peut apporter au Togo dans la lutte contre la pauvreté. Dans ce sens,
IPA envisage d’« établir un partenariat avec l’Agence Nationale d’Identification (ANID) pour
soutenir le développement d’un registre social et l’utilisation des données pour contribuer à
la prise des décisions », a déclaré la Directrice Exécutive d’IPA, au sortir de l’audience. Le
partenariat entre les deux institutions permettra au Togo d’utiliser les méthodes innovantes
pour lutter contre la pauvreté, au regard de l’expérience dont dispose l’IPA dans le domaine.
Cette collaboration permettra également à IPA de mettre en place un Laboratoire Intégré de
Preuves au sein de l’ANID pour institutionnaliser la prise de décision basée sur les données
probantes, à travers le renforcement des capacités du personnel de l’ANID dans la collecte et
l’utilisation des données.



 « C’était un grand honneur et un grand plaisir d’échanger avec le Président de la
République » s’est réjouie Madame Annie Duflo. Elle a également exprimé sa gratitude au
Président de la République pour son implication dans la concrétisation du partenariat entre
l’ANID et IPA.

Dans la même dynamique, Madame Annie Duflo a eu des entrevues avec La Ministre de
l’Economie Numérique et de la Transformation Digitale du Togo, Madame Cina Lawson et
avec le Directeur Général de l’ANID, Monsieur Silété Roselin Devo. Les échanges avec ce
dernier ont permis d’approfondir les clauses du partenariat et de procéder la signature de la
convention de partenariat.

Ce partenariat s’inscrit dans la vision du Togo qui s’est résolument engagé dans un processus
de transformation de son économie en identifiant le numérique comme un levier transversal
des trois axes stratégiques du plan national de développement que sont : l’inclusion, la
création de richesse et la digitalisation pour la modernisation de l’économie.

La visite d’Annie Duflo au Togo, suivie de la signature de la convention de partenariat entre
IPA et le gouvernement togolais, a été largement relayée par les médias locaux, régionaux et
internationaux. En savoir plus ici.
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